



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

12. April 2021

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 21. April 2021**

Ausweisung von Graffiti-Übungsflächen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, Graffiti-Übungsflächen in der Mainzer Neustadt - zusätzlich zu den bereits bestehenden Konzept- und Freiflächen - auszuweisen.

Denkbar sind Flächen im Nordhafen und auf der Ingelheimer Aue sowie am Busdepot der Mainzer Mobilität.

Begründung:

Die in der Ortsbeiratssitzung am 3. Februar vorgestellten Graffiti-Flächenpotenziale umfassen für das Gebiet der Mainzer Neustadt nur Konzept- und Freiflächen; Übungsflächen hingegen fehlen. Diesen Missstand gilt es zu beheben.

Erik Donner
(SPD)